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■『読書手帳』に取り組んでみませんか？ 

 読書と作文のまちプロジェクトチームでは、楽

しみながら読書習慣が定着化されることを願い、

今年度から『読書手帳』を発行しています。 

これは、町民センター図書室の利用者から以前

「自分が読んだ本の足跡を残したい」との意見を

受けて企画したもので、預金通帳より少し大きい

サイズの帳面に読んだ日付と書名、メモを書き込

むことができます。一冊あたり 100 冊分が記録

でき、なくなれば新しい手帳を発行します。 

 

 

 

「今金町生涯学習情報誌いまナビ」は毎月の広報紙「広報いまかね」では掲載しきれない教育関係の記事をはじ

め、所属団体の活動情報、教育関係委員のコラムを掲載し、町民の皆様に教育関係事業の情報をお知らせするも

のです。年４回、町内全世帯向けに発行しています。どうぞご覧ください。 
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 募集テーマは『感謝』。普段は言えない、またあのとき言えなかった「感謝」の気持ちをエッセイに

綴ってみませんか？ 募集期間は７月 31 日（金）までです。 

応募要項等は町民センター図書室、総合体育館、教育委員会窓口に 

て配布しています。詳しい内容は、町教育委員会ホームページもし 

くは教育委員会事務局までお問い合わせください。 

 

■第１回いまかねエッセイ（作文）コンテスト 

              高校生以上一般の部 作品募集中！ 

すでに小学校 3 年生以上の児童生徒に配布済

みで、一般向けにも町民センター図書室で配布し

ていますので、ぜひご活用ください。 

なお、『としょぽ』もこれまでどおり発行して

いますので、こちらもどうぞご利用ください。 

今回配布分の『としょぽ』『読書手帳』は９月

までを集計期間とし、この期間までに一定のポイ

ントを集めた方は11月に開催予定のイベントで

表彰を行います。町内一番の読書家を目指してみ

ませんか？             （樋口） 

 

 

 

Ⓒカワグチリオ 

としょぽのシールは

ぼくのデザイン！ 

たくさんあつめてね 
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         今年 4 月に今金高等養護学校に着任し、併せまして、社会教育委員を拝命いたしました。 

過日、昨年度の「いまナビ」を拝見し、「例年であれば、社会教育に関する取組も活発に実

践されている頃」と想像しています。先日、一回目の社会教育委員会が開催されました。中山教育長のご挨拶

にあったように、様々な分野でご活躍されている方々で構成されている組織……。天沼委員長のウィットに富

んだ語り口に、つい引き込まれてしまい、委員の皆さんがそれぞれの立場で社会教育に求められている「今を

語る姿」に、私自身、社会教育委員として「地域に学ぶ」絶好のチャンスをいただいた思いです。６月を迎え、

少しずつ地域社会活動も動き出します。これまで以上にアイディアを募り、地域のつながりを深めることが必

要と感じます。微力ながらできることを精一杯努めてまいりますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

社会教育委員として 

委員 進
しん

 藤
どう

  仁
ひとし

（北海道今金高等養護学校校長） 

 

▲今金男しゃくマラニックの様子 

 

社会教育委員によるコラムリレーを掲載しています! 

＜今金町社会教育委員会＞ 

委員長 天沼  寧  副委員長 山崎 周一 

委員 進藤  仁    委員 酒井 豊志 

委員 苅屋 滋子    委員 久ヶ澤サユミ 

委員 池田 誓哉    委員 村瀬 一人 

町中が笑顔でいっぱいの未来に 

委員 久ヶ
く が

澤
さわ

 サユミ（自営業） 

 現在も世界中で猛威を振るっている新型コロナウイルス感染症ですが、連日テレビや新聞

等で伝えられるような大都市だけではなく、未だ感染者の報告されていない今金町にも様々

な影響が出ています。 

 私たち商工業者は飲食業を中心に売上の減少に伴い資金繰りの悪化など、厳しい経営状況におかれておりま

すが、学校の休校や各地イベントの中止だけでなく、感染のリスクを考慮して気軽に外出することも難しくな

り、当たり前だった「日常」もこの数ヶ月で大きく変化してしまいました。緊急事態宣言は解除されても第二

波、第三波の不安も残り、しばらくはウイルスと共存する生活をしていかなくてはいけません。 

 昨年初めて開催した「今金男しゃくマラニック」は、秋晴れの下多く 

の参加者が笑顔で汗を流していたのが印象的でした。商工会女性部で提 

供したカレーライスやいもの塩煮も好評で、また来年と期待もしていま 

したが、今年はコロナウイルスの感染拡大防止のため自粛されると聞い 

て残念に感じています。 

 自分自身や身近な大切な人の健康のためにも、今は我慢の時！ 

そう遠くない未来にたくさんの笑顔であふれるといいですね。 

 

 

 毎号リレー形式で掲載しています教育委員のコラムは今回お休みします。 

なお、中山教育長が編集・発行する情報誌『こんにちは！教育委員会です』はホームページ限定で公開して

いますので、こちらも合わせてご覧ください。 

https://www.town.imakane.lg.jp/edu/kawara/post_11.html 


